

## GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

28.03.2024

DGD Stiftung  
Mehr als  
Medizin

### Qualitätssicherung in der Pflegeausbildung: DGD Stadtklinik Hemer und DGD Lungenklinik Hemer stärken Kompetenzen ihrer Praxisanleitenden

Hemer. Die Praxisanleitenden für die Pflegeausbildung der DGD Lungenklinik Hemer und der DGD Stadtklinik Hemer haben erneut ihre fachlichen Kompetenzen ausbauen können. Über einen Zeitraum von drei Tagen haben sie ihr bereits vorhandenes Know-how aktualisiert und weiter vertieft, um den Auszubildenden in der Pflege ihr auf den neusten Stand gebrachtes Wissen weiterzugeben.

Der gemeinsame, intensive Austausch unter den Kolleginnen und Kollegen der beiden Hemeraner Kliniken während der Veranstaltung wurde von den Praxisanleitenden besonders geschätzt. „Diese Gelegenheit ermöglichte es ihnen, Erfahrungen zu teilen, bewährte Praktiken zu diskutieren und voneinander zu lernen. Dieser kollegiale Austausch ist ein wichtiger Bestandteil der kontinuierlichen Weiterentwicklung und Qualitätssicherung in der Pflegeausbildung“, freut sich Pflegedirektorin Gudrun Strohdeicher über den gelungenen Praxisanleitungskurs.

Seit der Einführung der generalistischen Ausbildung in der Pflege im Jahr 2020 ist eine jährliche berufspädagogische Fortbildung von 24 Stunden verpflichtend. Die Praxisanleitenden der Stadtklinik und Lungenklinik in Hemer nehmen diese Verpflichtung ernst und investieren kontinuierlich in ihre berufliche Weiterbildung, um ihre Rolle als Ausbilder bestens auszufüllen und den Auszubildenden eine hochwertige Ausbildung zu ermöglichen.

„Wir setzen uns dafür ein, die Qualität der Pflegeausbildung kontinuierlich zu verbessern und unsere Mitarbeitenden bestmöglich zu unterstützen“, sagt Gudrun Strohdeicher und beschreibt die regelmäßigen Fortbildungen der Praxisanleitenden als einen wichtigen Schritt, um den angehenden Pflegefachfrauen und Pflegefachmännern eine fundierte und praxisnahe Ausbildung anzubieten. Der Berufsabschluss in der Pflege bietet gerade in der heutigen Zeit des Fachkräftemangels und stetig wachsender Anforderungen im Gesundheitswesen vielfältige Arbeitsfelder und Möglichkeiten.



Der gemeinsame, intensive Austausch während des Praxisanleitungskurses wurde von den Teilnehmenden besonders geschätzt; v.l. Bianca Lahrman (Lungenklinik), Birgit Adamietz (Lungenklinik), Nicole Krysiak (Stadtklinik), Monique Weiß (Lungenklinik), Angelika Kronfeld (Lungenklinik), Sonja Bläsing (Lungenklinik), Beate Sommerhoff (Lungenklinik), Jana Bornemann (Lungenklinik), Alexandra Rüth (Stadtklinik), Petra Cleopazzo (Lungenklinik), Kirsten Fuchs (Stadtklinik), Katharina Heller (Stadtklinik), Daniel Hollack (Lungenklinik) (Foto: Anja Haak, DGD Lungenklinik Hemer)



Lungenklinik Hemer



Stadtklinik Hemer

## GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

Die **DGD Stiftung** mit ihrer Holding in Marburg ist ein Verbund diakonischer Gesundheitseinrichtungen. Dazu zählen Krankenhäuser, Rehakliniken, Medizinische Versorgungszentren (MVZ), Senioreneinrichtungen sowie zwei Pflegeschulen. Insgesamt arbeiten über 3.900 Menschen für die Organisation. Die DGD Stiftung ist Mitglied im Diakonischen Werk Hessen und Nassau und Kurhessen-Waldeck e.V. Sie gehört zur Diakonie Deutschland und zum Gnadauer Gemeinschaftsverband. „DGD“ steht für Deutscher Gemeinschafts-Diakonieverband.

Die **DGD Lungenklinik Hemer** versorgt jährlich etwa 8.000 Patienten mit Erkrankungen der Lunge, der Atemwege und des Brustkorbs. Sie bietet alle modernen Möglichkeiten der Diagnostik und Therapie in den Fachabteilungen Anästhesiologie/Operative Intensivmedizin, Pneumologie inklusive Onkologie und Pneumologische Frührehabilitation, Radiologie, Strahlentherapie, Thoraxchirurgie und einem Medizinischen Versorgungszentrum. Zertifizierte Zentren für Lungenkrebs, Beatmungsentwöhnung, Schlafmedizin sowie das Exzellenzzentrum für Thoraxchirurgie sind Ausdruck des fachlich hohen Qualitätsanspruchs und der überregionalen Bedeutung als Kompetenzzentrum.

Die **DGD Stadtklinik Hemer** ist seit Jahrzehnten das Akutkrankenhaus der Stadt Hemer und Umgebung. Die Klinik mit familiärer Atmosphäre liegt im Herzen der Stadt und bietet zugleich eine sehr gute Verkehrsanbindung ins Ruhrgebiet. Sie verfügt über ein breites Leistungsspektrum mit Innerer Medizin, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Wirbelsäulenchirurgie, Anästhesie, Intensiv- und Notfallmedizin sowie der Sektion Neurologie, der Zentralen Notaufnahme und einem Medizinischen Versorgungszentrum für Orthopädie und Unfallchirurgie. Das zertifizierte EndoProthetikzentrum ist Ausdruck des fachlich hohen Qualitätsanspruchs und der überregionalen Bedeutung.



DGD Stiftung  
Mehr als  
Medizin

### Kontakt

DGD Lungenklinik Hemer  
Theo-Funccius-Straße 1  
58675 Hemer  
Tel. +49 2372 908-0  
Fax +49 2372 908-2022  
info@lkhemer.de  
www.lungenklinik-hemer.de

DGD Stadtklinik Hemer  
Breddestraße 22  
58675 Hemer  
Tel. +49 2372 903-0  
Fax +49 2372 903-208  
info@hemer.pkd.de  
www.stadtklinik-hemer.de